

16-22 SEPTEMBRE 2021

AU TRAVAIL, ON S'Y REND AUTREMENT !



Xavier BURLET

« Je prends le vélo pour aller au travail à la mairie où je suis policier municipal et également au quotidien pour faire de petites courses car je trouve cela plus rapide que de prendre la voiture, plus aisé pour se garer. Je ne mets pas plus de temps à vélo qu'en voiture, voire parfois moins.

Quand il fait beau, c'est agréable. Quand il pleut ou qu'il neige, ça peut l'être un peu moins mais je me suis équipé en conséquence. C'est donc tous les jours de l'année. Et c'est aussi par conviction écologique, ça ne pollue pas et c'est bon pour la santé.

Pas de Vélo à Assistance Electrique pour l'instant, on verra peut-être dans quelques années, quand je n'aurai plus assez de souffle ! »

**PARTI-
CIPEZ !**



challengemobilite-bfc.fr

